

Fachschaft Chemie

Er ist fertig! Den größten Teil der Energie der Fachschaft Chemie verschlang in den letzten beiden Jahren sicher die Arbeit am neuen Studienplan. In der letzten Sitzung der Studienkommission konnte endlich eine (hoffentlich) endgültige Fassung beschlossen werden - jetzt fehlt nur noch die Zustimmung des Ministeriums. Nach langwierigen Verhandlungen, einigen Verzögerungen und heftigen Kontroversen ist nun doch ein für alle tragbarer Kompromiß herausgekommen. (Genauer dazu gibt's im nächsten NA-

TAN.) Neben der unausweichlichen Bürokratie (Studienkommission, Fachgruppenkommission, 9 Institutskonferenzen, etliche Habilitations- und Berufungskommissionen waren zu beschicken) ist dennoch ein wenig Zeit für weitere Projekte übriggeblieben. So fand am 15.11.1991 im Bio-Gebäude ein großes ChemikerInnenfest statt, bei dem nicht nur Studierende, sondern auch Lehrende in großer Zahl erschienen. Da eine Neuauflage im letzten Jahr vor allem an Personalmangel scheiterte, kommt hier ein Aufruf an

alle, die sich an der Planung des nächsten Festes beteiligen wollen, sich bei uns zu melden.

Wie immer wurden auch in den letzten beiden Jahren Tutorien veranstaltet und die Lehrveranstaltung "Einführung ins Chemiestudium" mitbetreut.

Auch für internationale Kontakte wurde gesorgt: Im Jänner 1992 nahmen vier von uns an einem europäischen Chemiestudierendentreffen anlässlich des Forum Horizon Chimie in Paris teil.

Unsere letzte "Tat" (bisher - aber wer weiß für wie lange?) war die Podiumsdiskussion zum Thema "Was kann man von ChemikerInnen schon erwarten?" am 17.3 dieses Jahres. Vertrete-

rinnen aus Industrie, Universität und Beamtenschaft beantworteten Fragen zum Thema, welche Ansprüche potentielle Arbeitgeber, aber auch die Gesellschaft an AbsolventInnen eines Chemiestudiums stellen.

Inwieweit in der nächsten Zeit, vielleicht sogar vermehrt, derartige Veranstaltungen durchgeführt werden können, hängt in erster Linie von Euch ab. Wenn es also Ideen für Diskussionen etc. gibt, oder Ihr auch "nur" bei der Planung des nächsten Festes mitarbeiten wollt, dann schaut doch einfach einmal vorbei. Die Termine für das nächste Fachschaftstreffen sind im Foyer des Chemiegebäudes angeschlagen.

